

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

Aprenda sobre el Plan de Tránsito de Gwinnett

El Condado de Gwinnett ha lanzado un centro educativo para que los residentes se informen sobre el plan de transporte público y respondan a sus preguntas. Sirviendo como recurso para que los residentes encuentren y compartan información, el centro explora diferentes modos de tránsito, beneficios para la comunidad e información sobre un posible referéndum de transporte público. También presenta una serie de vídeos mensualmente, destacando varios componentes del plan.

El Plan de Tránsito de Gwinnett tiene como objetivo proporcionar cobertura de tránsito al 100 por ciento mediante la expansión del servicio de micro-tránsito existente. Los servicios propuestos también incluyen un transporte al Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson de Atlanta, Tránsito Rápido de Autobuses y Tránsito Rápido de Autobuses Lite, e instalaciones de transferencia de tránsito adicionales.

En Enero, la Junta de Comisionados aprobó un aviso de intención para convocar a un referéndum de transporte público, una acción requerida por la ley de Georgia antes de que la Junta pueda convocar a un referéndum de tránsito para ser incluido en la boleta de noviembre oficialmente.

Visite [GwinnettCounty.com/YourRide](https://www.gwinnettcountry.com/YourRide) para aprender más.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Lleve comida de verano

El programa de Comidas de Verano de Gwinnett está de vuelta, proporcionando desayunos y almuerzos gratuitos para llevar a niños menores de 18 años, así como a aquellos de 19 años o más con discapacidades físicas o mentales.

Las comidas nutritivas están disponibles desde el Martes 28 de Mayo hasta el Viernes 2 de Agosto, y se pueden recoger de lunes a viernes de 11:00am a 1:00pm —incluidos los días festivos del Condado— hasta agotar existencias.

Encuentre una lista completa de lugares para las comidas, rutas de autobuses y más en [GwinnettSummerMeals.com](https://www.gwinnettsummermeals.com). Si está interesado en ser voluntario para el programa de Comidas de Verano, visite [VolunteerGwinnett.net](https://www.volunteer.gwinnett.net).

Solicite ser un trabajador electoral

¡Involúcrese en el proceso electoral y contribuya a su comunidad! La Oficina de Registro de Votantes y Elecciones de Gwinnett está buscando ciudadanos de diferentes orígenes, especialmente hablantes de español bilingües, para convertirse en oficiales de votación para las próximas elecciones.

Es una gran oportunidad para ver cómo funcionan las elecciones, ganar experiencia laboral valiosa y ganar hasta \$440 por elección. Se alienta a los ciudadanos interesados a postularse en [GwinnettCountyJobs.com](https://www.gwinnettcountry.com/jobs).





LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Evite los atascos en la cocina

Algunos ingredientes de recetas, como los aceites de cocina, son esenciales para crear la cena perfecta pero pueden dañar las tuberías de alcantarillado y los sistemas sépticos. Cuando estas grasas, aceites y lubricantes (conocidos como FOG —fats, oils and grease— en inglés), bajan por el desagüe, se solidifican, causando bloqueos y daños potenciales. Ahorre dinero y proteja el medio ambiente con estos consejos útiles para la eliminación:

- Retire los restos de comida y colóquelos en la basura
- Limpie el exceso de FOG de los cubiertos antes de lavarlos
- Use coladores de fregadero para evitar que los restos de comida entren al desagüe
- Vierta los FOG usados en un recipiente con tapa y deséchelos en la basura

Visite UnclogTheFog.com para aprender más sobre la disposición adecuada de FOG.

Descubra cómo mantener su césped saludable

¿Quiere un paisaje verde lleno de plantas que florezcan y prosperen? ¡Únase a nosotros virtualmente para un taller gratuito de Riego Inteligente el Miércoles 12 de Junio de 6:00pm a 7:30pm para aprender cómo ahorrar agua y dinero mientras mantiene un césped belamente saludable!

Para registrarse, visite Gwinnetth2o.com, llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección y número de teléfono.

COMISIONADO FISCAL

Evite un viaje a la oficina de etiquetas

¡Renueve su etiqueta en uno de los 10 quioscos de autoservicio en Gwinnett! Todo lo que necesita es una licencia de conducir válida de Georgia, la dirección correcta en su aviso de renovación, prueba de seguro de responsabilidad transmitida al sistema estatal, y una inspección de emisiones válida en archivo, si aplica. Para más información y para encontrar un quiosco cerca de usted, visite GwinnettTaxCommissioner.com/Kiosks.

SEGURIDAD PÚBLICA

Vigile a los niños cerca del agua

Los ahogamientos accidentales son tristes recordatorios de cuán rápidamente se puede perder la vida. Aunque el 90 por ciento de los padres dicen que supervisan a sus hijos mientras nadan, estos adultos a veces se distraen con otras actividades. Aquí tiene algunos consejos útiles para mantener a sus niños seguros en o cerca de piscinas:

- Manténgase alerta incluso con un socorrista en servicio
- Instale barreras seguras alrededor de las piscinas domésticas
- Asegúrese de que los niños lleven un chaleco salvavidas ajustado siempre que estén cerca del agua
- Inscriba a sus hijos en clases de natación con Gwinnett Parks para practicar la natación segura
- Designe un Observador del Agua, un adulto responsable que vigile a los niños en el agua sin distracciones

Por favor, visite GwinnettSafety411.com para encontrar más consejos sobre seguridad en el agua.





SPLOST

Visite el ampliado Ivy Creek Greenway

Funcionarios de Gwinnett presentaron el ampliado Ivy Creek Greenway en George Pierce Park en abril, conectando el parque con Westbrook Road. Como parte del Plan Maestro de Senderos de Gwinnett de 2018, el inicio del sendero del Greenway ofrece comodidades como una estación de reparación de bicicletas, bancos y áreas de bioretención. Incluye una sección de $\frac{3}{4}$ de milla del Greenway con un sendero multiuso de concreto de 12 pies de ancho. La estructura de pasarela de concreto Permatrak prefabricado también incluye miradores y un puente peatonal que cruza Suwanee Creek. El proyecto de \$3.7 millones fue financiado por el programa de Impuesto Especial sobre las Ventas con Opción Local de 2017, conocido como SPLOST.

RECURSOS

Haga inspeccionar su vivienda en alquiler

El Condado de Gwinnett está comprometido con mantener los estándares interiores del Código Internacional de Mantenimiento de Propiedades en propiedades residenciales en alquiler. Si su casa en alquiler está dañada, con mal mantenimiento, insalubre o insegura, puede solicitar una inspección enviando un correo electrónico a CodeEnforcement@GwinnettCounty.com, visitando GwinnettZIP.com, o llamando al 770.513.5004. Una vez enviada la solicitud, se programará una cita para la inspección. Durante la inspección, cualquier violación del código será documentada en una notificación de violación. Un oficial de Cumplimiento del Código de Gwinnett trabajará entonces con el propietario o administrador para abordar todas las violaciones. Para una lista de violaciones comunes del código interior, visite GwinnettCodeEnforcement.com.

SIRVIENDO A GWINNETT

Recicle su vidrio en todo el condado

¿Tiene vidrio para reciclar? ¡Déjelo en uno de los 13 sitios de reciclaje de vidrio de Gwinnett! El programa de reciclaje de vidrio del Condado permite a los residentes traer contenedores de vidrio limpios y vacíos para su reciclaje seguro y sostenible.

Visite GwinnettCounty.com/GlassRecycling para aprender más y encontrar un contenedor de reciclaje de vidrio morado cerca de usted.

Proteja la calidad del aire

La División de Protección Ambiental del estado está imponiendo una prohibición de quema en toda el área metropolitana hasta el 30 de Septiembre. Todos los tipos de quemados al aire libre o abiertas están prohibidos, incluyendo la quema de árboles, ramas y desechos de jardín, así como el uso de destructores de cortina de aire.

Para más información, visite GwinnettFireMarshal.com o llame al 678.518.4980.

Oficinas cerradas por el Día de la Liberación

Todas las oficinas del Gobierno del Condado de Gwinnett, aparte de las operaciones requeridas para la comodidad y seguridad de los residentes, estarán cerradas el Miércoles 19 de Junio en observancia del feriado del Día de la Liberación y reanudarán su horario regular el Jueves 20 de Junio.

La recolección de basura y reciclaje permanecerá igual durante la semana del feriado. Para más información, visite GCSolidWaste.com.

Un juez del Tribunal de Magistrados estará disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante el feriado.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

